



Initiation Cricket et Baseball

publié le 10/06/2024

Descriptif :

Belle journée

Jeudi 9 et vendredi 10, toutes les classes de 4eme du collège ont pu participer à une initiation au Cricket et au Baseball dans le cadre de l'éducation à la culture anglophone et aux règles de jeux.

Pablo, entraîneur, accompagné de 5 joueurs de niveau international de l'équipe des Boucaniers de la Rochelle et Pradeep, entraîneur au Cricket club d'Aytré ont encadré des ateliers d'initiation aux 2 sports.

Les élèves ont ainsi pu découvrir la complexité des règles du Cricket et le pratiquer avant de pouvoir les comparer à celles du Baseball, un dérivé de ce jeu centenaire, et de pouvoir jouer.

L'expérience a été concluante et les élèves ont su apprécier ce temps sportif et culturel qui et s'est terminée par un tournoi de baseball entre 3 classes le vendredi après midi.

Un grand merci à tous les participants en espérant pouvoir reconduire l'opération l'an prochain.

Les professeures d'anglais

Portfolio

